

ASSISES DE L'ÉCOLOGIE HUMAINE

LA REVOLUTION DE LA BIENVEILLANCE

CHANGEONS LE MONDE PAR NOS INITIATIVES

6/7 DÉCEMBRE 2014
DU SAMEDI 13H AU DIMANCHE 16H
PARIS

PALAIS DES CONGRÈS DE MONTREUIL
128 RUE DE PARIS 93100 MONTREUIL

LIGNE **9** MÉTRO ROBESPIERRE

INSCRIPTION

www.ecologiehumaine.eu

@ecohum

#EcologieHum



écologie
HUMAINE

PRENDRE SOIN DE TOUT L'HOMME ET DE TOUS LES HOMMES

*Effondrement des repères, perte de confiance dans les politiques,
gaspillage des ressources, crise financière...*

Vous vous sentez concernés ?

Le Courant pour une écologie humaine s'adresse à vous !

Venez bâtir la société de la bienveillance qui peut changer le monde !

*Tugdual DERVILLE - Gilles HERIARD DUBREUIL - Pierre-Yves GOMEZ
François-Xavier BELLAMY - Fabrice HADJADJ - Violaine du CHATELLIER
François-Daniel MIGEON - Dominique BOURG
Jean-Guilhem XERRI - Jean-Marc POTDEVIN*

DEUX JOURS DE RENCONTRES PERSONNELLES, DE FORMATION, D'ÉCHANGES

Samedi 6 décembre

13h : premiers contacts, formation anthropologique, festival d'expériences et de témoignages,
table-ronde : « Ouvrir un chemin d'écologie humaine pour l'agriculture »

16h : « laboratoires d'initiatives », remue-méninges par groupes sur 15 thèmes « écologie humaine »

19h30 : apéritif et dîner gourmand suivis d'une soirée artistique

Dimanche 7 décembre

9h30 : table ronde « Il n'est de technique que d'homme »

10h30 : table ronde « L'homme est-il fait pour le travail ? »

11h30 : « alvéoles Lab », et maintenant, concrètement, quelles actions entreprendre ?

13h00 : déjeuner convivial

14h00 : plénière « point d'orgue du week-end »

16h00 : départ... Jusqu'au prochain rendez-vous !

JE M'INSCRIS !

www.ecologiehumaine.eu @ecohum #EcologieHum

Le Courant pour une écologie humaine est né en mars 2013 de l'intuition partagée de Tugdual Derville (expert des questions de bioéthique), Pierre-Yves Gomez (enseignant universitaire en économie), Gilles Hériard Dubreuil (expert de la gestion des crises environnementales).

Le constat des crises qui traversent la société les conduit à voir dans l'« écologie humaine »

l'horizon d'un renouvellement possible, en plaçant l'homme au cœur des décisions.

Le Courant a pour ambition de participer à changer la société en diffusant, dans tous les domaines d'activité, des modes de vie et des pratiques imprégnés de bienveillance.

Ses points de repère anthropologiques sont la vulnérabilité et la dignité inaliénable de la personne, l'interdépendance, le sens du commun, la vision « à 360° », la bienveillance...

“Quelle humanité allons-nous laisser à la planète ?”

